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Jahresrückblick SV New Hampshire
      Sachsen Anhalt

Züchter und Freunde der New
Hampshire Zucht aus Sachsen
Anhalt trafen sich nach 
2 Jahren Corona bedingter 
Zwangspause am 23.04.2022
wieder zur Ihrer
Frühjahrsversammlung.
Leider war die Beteiligung, gegenüber den Jahren vor Corona deutlich schlechter, vielleicht war es 
auch dem Termin geschuldet, wie auch immer habe ich die Hoffnung das wir diese Krise auch 
meistern werden! Die Anwesenden 15 Züchter und Züchterinen diskutierten im gegenseitigen 
Austausch über die zurück liegenden 2 Jahre und gedachten dem Zuchtfreund  Günter Klische , der 
Anfang 2021 verstorben war.
Im Verlauf der Versammlung wurden die wichtigsten Termine  des SV Kalenders besprochen und 
festgelegt. Der Zuchtfreund Klaus Knorr machte ein paar Ausführungen  über den SV auf 
Bundesebene und über den Stand der Gespräche zwischen den Züchtern der Zwerg New Hampshire
und den Großen, was sich im laufe der nächsten Jahre entwickeln soll.
Leider zog sich das zurückhaltende Verhalten vieler Züchter über das ganze Jahr ,welches leider 
auch seine für uns traurigen Seiten hatte. So verloren wir unsere langjährigen SV Mitglieder Karl 
Waldowski, verstorben 07.05.2022/war Mitglied seit 1973 und Kurt Bauerfeld, verstorben 
04.11.2022/ war Mitglied seit1970. Beide waren anerkannte Züchter die dem SV viel in Ihrem 
langen Leben geben und den SV auch geprägt haben!
Am 03.09.2022 trafen sich Züchter der New Hampshire mit Züchtern der Zwerge zur 
Tierbesprechung in Aschersleben beim Zfr. H. Schneider. Klaus Knorr als Sonderrichter und 
Obmann im SV bewertete die mitgebrachten Tiere und beantwortete die gestellten Fragen.
Im züchterischen Alltag stand die HSS in Erfurt und unsere Gruppenschau in Magdeburg im Focus, 
wobei ich mir hier doch eine bessere Beteiligung gewünscht hätte. In Erfurt waren die ZG. Geißler ,
der Zfr.E. Lange mit seiner Tochter Frieda und der ZG. M.u. A.Bach vertreten. Hier hat Frieda mit 
Ihren Blau gezeichneten einen Volltreffer gelandet „V“ Glückwunsch, auch an den Papa Enrico, 
alles richtig gemacht, weiter so! Zur- MIRAMA- in Magdeburg und unserer Gruppenschau muss 
man dem Zfr. Michael Gauer nur gratulieren, super Tiere und dafür auch reichlich Preise, V, 
HV ,alles vertreten ! Die Zfr.E.Lange , Zfr.H.Bork ,ZG M.u. A.Bach haben den SV hervoragend 
vertreten.Wie schon in Erfurt hätte die Beteiligung besser sein können!
In der Hoffnung auf ein normaleres Jahr 2023 mit züchterischen Gruß
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